

那須高原小学校だより

令和5年11月⑩号

文責 遠藤克朗

「チャレンジ。前へ！」～すべての那須高原っ子へ～

11月14日(火)校内持久走大会

校内持久走大会が実施されました。肌寒い中での実施となりましたが、子供たちは元気いっぱい駆け抜けていきました。ブロックごとの実施となりましたが、どの子も自分の目標に向かって「チャレンジ。前へ！」に取り組んでいました。楽しいことから学ぶことも多くなりますが、苦しいことから学ぶことができます。だからこそ学校文化として持久走行事が脈々と実施されているのだと思います。



開会式

低学年の部(1・2年生)



保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、そして那須山から吹いてくる寒風の中、たくさんの方に来校していただき応援の声をいただいたこと感謝申し上げます。やはり保護者の皆さんの「声」は、子供たちの目標達成に大きな力を与えたようです。

今年度は公道を使わず敷地内を利用したコースとなりましたが、多少手狭なために子供たちのケガ等が心配でした。職員も砂を入れるなどして配慮しましたが、安全上の課題も残りました。次年度はより安全に子供たちの目標が達成できるように思い切った改革をしていく方針です。

中学年の部(3・4年生)



高学年の部(5・6年生)



PTAの皆さんの活躍！安全配慮やサツマイモ販売ありがとうございました。

